

Viena: Conoce la elegante capital de Austria

Viena, una ciudad con historia

Austria se está convirtiendo en uno de los lugares más elegidos por los turistas que quieren disfrutar de un lindo paseo. Entre sus hermosas ciudades, la más importante y más visitada es su capital, **Viena**. Es una ciudad pequeña, en tan sólo 415 km² se esconde un mundo de bellezas y grandes historias. El haber pertenecido a la dinastía Hamburgo del Imperio Austro-Húngaro, siendo la capital del imperio, dejó muchos recuerdos de esta época que hoy en día son uno de los puntos de atracción más importantes para los visitantes. Los grandes monumentos, sus calles y su arquitectura hacen que **Viena** sea una de las ciudades realmente atractiva para los turistas.

Es una ciudad superpoblada, en su pequeña área habitan, según los últimos censos registrados, más de 1.600.000 habitantes. Estas personas ya se han acostumbrado a recibir miles de turistas todos los años, por lo que han creado muchos sitios donde sus visitantes puedan alojarse cómodamente para pasar sus días en la ciudad.

Si vas a **viajar a Viena**, no tendrás problemas a la hora de conseguir un lugar donde alojarte, a menos que vayas en los tiempos donde los turistas colman la ciudad y los centros de alojamientos ya están llenos. Igualmente existen tantos sitios que seguramente uno encontrarás. Lo más recomendable es que si ya sabes lo que buscas lo reserves antes de viajar a la ciudad para evitar algún inconveniente innecesario. El precio de estos lugares es muy variado, encontrarás desde los más económicos hasta los hoteles de 5 estrellas. Y aunque los más costosos sean los sitios que ofrecen más lujos, los demás no se quedan atrás, todos los **hoteles en Viena** son muy cómodos y limpios por mas económicos que sean.

La red de transporte público también está diseñada pensando en que los turistas puedan recorrer la ciudad fácilmente. Recordemos que **Viena** está dividida en 23 distritos y moverse desde un punto a otro, para una ciudad que recibe tantos visitantes, debe ser algo fácil. Es por esto que se han creado "los billetes para viajar". Existen varios tipos de ellos, antes de comprar alguno debes estudiar que movimientos harás por la ciudad y en que tiempo para poder adquirir el que más se adapte a tus necesidades. Puedes comprar el común o el de 24 horas para viajar todas las veces que necesites en el día. Pero si llegaste a la ciudad un domingo y vas a comenzar a recorrerla el lunes, puedes ir y comprar el "billete semanal" que funciona de lunes a domingo y podrás viajar toda la semana por sólo el precio del billete. Así mismo con los mensuales, que comienzan a funcionar los días 1 de cada mes.

También puedes adquirir la "Vienna Card" 72 hs para viajar y descuentos durante 4 días en centros turísticos asociados.

Estos billetes son válidos para cualquier medio de transporte público de **Viena**, metro, bus o tranvía. Sólo debes saber cual te acerca mejor a tu destino. Todos son recomendables ya que viajar en cualquiera de ellos te asegura un viaje de calidad. Todos los transportes están muy bien cuidados y son puntuales.

Las bicicletas forman parte de otro medio de transporte muy común en **Viena**. Al igual que los taxis que ofrecen un muy buen servicio.

El clima de **Viena** es variado, con inviernos fríos y veranos calurosos, aunque no llega a los puntos extremos. Por lo que visitar la ciudad en cualquier temporada del año es agradable. Para invierno, los paisajes nevados y los café hacen una ciudad encantadora, sólo recuerda que debes abrigarte bien para visitar la ciudad, por eso no olvides llevar ropa de abrigo. Pero para verano los días son mas largos por lo que tienes mas tiempo para salir de visitas. La única desventaja que tiene esta temporada es que hay mas días de lluvia que en otras estaciones. La primavera y el otoño, como en casi todos los lugares, son las estaciones mas recomendadas. La temperatura media, los paisajes bellos, que la ciudad no está tan llena de turistas son algunas de los puntos por lo que varias personas recomiendan viajar en esta temporada del año.

Barrio Gay

Si vamos por **Viena** nos encontraremos con esta parte de la ciudad en la que habitan más de 150.000 gays y lesbianas. Esta zona tiene mucha historia, en la antigüedad este tipo de personas tenían que esconderse de la sociedad, en cambio ahora son aceptados por ser personas como cualquier otro sólo que tienen una diferente elección sexual.

En esta zona de la ciudad hay muchas atracciones, fiestas, obras teatrales, musicales, espectáculos, etc.

Muchos turistas que llegan a **Viena** dan una vuelta por el Barrio Gay y se toman unas horas para disfrutar de alguna de las obras o espectáculos.

Además pasan por las tiendas a llevarse algún recuerdo.

Lugares para visitar Viena

Una ciudad realmente bella por donde la mires. Calles y casa coloridas, museos, centros históricos, monumentos, construcciones arquitectónicas, palacios y catedrales convierten a la ciudad en un sitio perfecto para cualquier tipo de visitantes.

Nombrar todos los puntos de atracción que usted puede visitar en el viaje es algo complicado, ya que son bastantes, además crearíamos confusiones ya que al ver tantos muchos no saben que elegir. Por eso sólo nos limitaremos a indicarles cuales son los más visitados y los más elegidos por los turistas.

Centros Religiosos:

- **La catedral de Stephansdom:** En medio de la ciudad se encuentra la **catedral de San Esteban**, que por ser testigo de varias etapas de la historia es el principal edificio religioso de Viena. Después de las guerras napoleónicas y de la segunda Guerra Mundial que la destruyeron casi por completo, la Iglesia fue reconstruida al estilo gótico. En su visita podrás recorrer el museo y el altar de la iglesia. También el campanario de 137 mts de altura es uno de los puntos más elegidos por los turistas, al igual que las naves.
- **Votivkirche:** La Iglesia Votiva fue construida en 1856, Francisco José después de sobrevivir a un intento de asesinato quiso agradecerle a Dios por haberle salvado y mandó a construir esta iglesia. Hoy en día su estilo neo-gótico hace que sea una de las más lindas de la ciudad. En su interior se puede encontrar un impresionante altar de la Virgen de Guadalupe, el segundo más grande, ya que el primero está en México. Además también podremos apreciar una gigantesca vela encendida de más de 4 metros de altura.
- **Karlskirche:** La **Iglesia de San Carlos** es realmente una obra maestra. En su visita podremos subir a la cúpula de 72 mts de alto por medio de un ascensor, en los que podremos apreciar las obras de arte que decoran el techo. En el exterior podremos apreciar dos torres en las que se graban sucesos de la vida de San Carlos.

Edificios:

- **Palacio de Schloss Schönbrunn:** Un edificio que representa la ciudad, además de ser uno de los principales edificios culturales de Austria. Decorado al estilo rococó es uno de los sitios más bonitos de Viena. Aunque sus jardines son la zona más visitada. La extensión del **Palacio Schönbrunn** realmente enorme y está lleno de atracciones, invernaderos, el jardín botánico y el inglés, las ruinas romanas, esculturas importantes y la glorieta.
- **Palacio de Hofburg:** Este antiguo castillo es uno de los más grandes de toda la ciudad. Su paseo por él es muy interesante, podremos visitar los bellos salones imperiales para contemplar la forma de vida de la familia imperial. También dar una visita al museo que expone objetos históricos.
- **Edificio de Secesión:** Este gran edificio de color blanco con cúpula dorada fue creado con el fin de exponer obras. Al entrar a él lo primero que podemos apreciar es el lema "A cada época su arte, al arte su libertad". Es una linda visita especialmente para las personas que aman el arte.
- **El Ayuntamiento de Viena:** También llamado Rathaus, es uno de los edificios más hermosos de la ciudad. Con sólo visitarlo por fuera los turistas quedan impresionados ante la belleza del edificio. En su visita podemos pasar por el mercado, las plazas y los jardines donde siempre hay eventos. También a los turistas les encanta dar una vuelta por la pista de hielo. Es una visita imperdible.
- **La Ópera de Viena:** Es uno de los teatros más importantes del mundo por eso todos los turistas que vayan a Viena no pueden dejar de ver alguna obra allí. También podrás pasar por el museo de la ópera y visitar el teatro los días que no haya ensayo.

Monumentos:

- **El tronco en el Hierro:** Ubicado en la plaza de San Esteban, en una de las esquinas podrá ver el árbol con metacrilato en donde se encuentran una gran cantidad de clavos introducidos en el tronco. Es una costumbre histórica de los cerrajeros para perfeccionarse.
- **Riesenrad:** En el parque de atracciones del Prater se encuentra la Noria Gigante construida en 1896. Tiene 65 mts de altura con un diámetro de 61 mts. Dar una vuelta en ella es algo que no puedes dejar de hacer en tu viaje a Viena. Cuando llegas a la parte más alta obtendrás una de las mejores vistas hacia la ciudad.

Gastronomía en Viena

La comida en **Viena** es muy variada, en toda la historia se fueron incorporando platos de distintos países. Si vas a comer en la ciudad podrás escoger entre las comidas rápidas que son las más comunes allí, o los platos más elaborados como las comidas típicas en algún restaurante. Debes tener en cuenta que casi todos los platos que encuentres allí tienen un alto contenido de grasas y azúcares, por lo que son platos pesados. Si estás cuidando tu peso o por algún problema de salud no puedes consumir estos ingredientes, será mejor que prestes atención y aunque sean tentadores pidas algo que se adapte más a tu dieta.

- **Wienerschnitzel:** Milanesas de carne de ternera que comúnmente se sirve con ensalada de patatas.
- **Gemusecremesuppen:** Crema de verduras.
- **Frittatensuppe:** Tipo de sopa con tiras de tortilla.
- **Tafelspitz:** Plato de buey cocido con verduras.
- **Topfenkolatsche:** Rollo de hojaldre relleno de queso.

Después de degustar alguno de estos platos, seguro querrás algo dulce y los postres de **Viena** son especiales. La repostería es excelente, el chocolate y el mazapán son los ingredientes principales. Podrás saborear postres, tortas, bombones, tartas y barritas de chocolates, entre otros postres.

Los Café son lugares muy importantes en **Viena**. La gente allí se reúne a cualquier hora para degustar de alguno de los tantos tipos de café que presentan, o también para comer y beber bebidas alcohólicas.

Días festivos

- **1 de Enero:** Comienzo de año. La primera mañana del año se realiza el Concierto de Año Nuevo en Viena. Es un espectáculo visto en todo el mundo.

- **6 de Enero:** Reyes Magos. Este día se recuerda la visita de los Reyes Magos al niño Jesús. Siguiendo la costumbre todos los niños reciben regalos.
- **Principios de Marzo:** Viennale. Festival de cine austriaco e internacional.
- **Fines de Marzo, principios de Abril:** Semana Santa.
- **1 de Mayo:** Día del Trabajador. Espectáculos a todo público conmemorando a todos los trabajadores del país.
- **En Junio:** Corpus Christi. Este día se conmemora la presencia real de Cristo. Una fecha muy importante para los católicos. En la ciudad se realizan desfiles y procesiones.
- **26 de Octubre:** Día de la Bandera.
- **1 de Noviembre:** Día de los Santos.
- **8 de Noviembre:** Día de Inmaculada Concepción.
- **11 de Noviembre:** Día de San Martín. Este día se acostumbra a comer ganso asado con lombarda. Este día se realizan bailes y desfiles.
- **6 de Diciembre:** Día de San Nicolás. Este día todos los centros comerciales se enfocan en su público infantil. Los juguetes y las golosinas son los artículos mas requeridos.
- **31 de Diciembre:** Fin de año. En el Palacio de Hofburg se realiza el Baile del Káiser en el que celebra el final del año.